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EXMG SR, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CASO FR’ÍÕ7

• Dispõe sobre a construção 

de um marcado municipal.

JL ü E JL J& Jl ® Mesa, ouvido o Soberano Plenário 
na forma regimental, soja oficiado ao Excelentíssimo Se* 

nhor Alair Francisco Corrêa, M,D, Prefeito Municipal, 8g 
licitando a construção de um mercado municipal, na loca

lidade, onde funciona atualmente a feira livre de 

cidade.
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Observa-se a preocupação dos governantes em criar 

diques de contenção da inflação oorroedora da economia das 

classes menos favorecidas.
Sabe-se que um desses meios i a colocação da pro 

duçao diretamente ao consumidor, o que há muito os produt£ 

ros desejam fazê-lo, sem que tivessem recebido a atenção e 

estudos das autoridades competentes*
Sendo prioritariamente o " homem*1 ( gene ) a ra 

zõo fundamentai da Governadoria Municipal de Cabo Frio,tan 

to assim jã ser de domínio publico essa filosofia adminis
trativa, com certeza a indicação presente receberá a acalhjL 

da e, muito mais, terá uma tramitação de tal ordem que pqs 

sibiiito num futuro breve a participação das classes produ 

toras, principalmente dos horti-granjeiros, no trabalho de 
criação de condições mais humanas da população cabofrisnse. 

Sabemos que a Secretaria de Obras e Serviços Pu • 
blicos dispõe de verba orçamentária acima de $ 262,000,000, 

anualraenta o que dá perfeitarnente para atender a menciona
da solicitação que virá f ata imente atender as mais^, justas 

reclamações do povo cabofrisnse,1


